

OCIO/ESPECTÁCULOS | Toros

El Consistorio prieguense recibe la cuarta oferta para gestionar la reapertura de la plaza de toros

El emperesario y apoderado Juan Manuel Rodríguez Vélez está al frente de esta nueva propuesta

Rafael Cobo Calmaestra

Miércoles 26 de enero de 2011 - 16:21



El empresario y apoderado taurino Juan Manuel Rodríguez Vélez, acaba de presentar en el registro de entrada del Consistorio prieguense la cuarta oferta para gestionar el festejo de reapertura de la plaza de toros de Priego.

En esta ocasión, la empresa Juanconfer S.L., al frente de la que se encuentra Rodríguez Vélez, plantea para la ocasión, un cartel en el que junto al matador de toros local Curro Jiménez, harían el paseíllo dos de las siguientes figuras: Enrique Ponce, El Juli, Morante de la Puebla, Cayetano Rivera, Rivera y, lidiando un encierro de Juan Pedro Domecq.

Junto a este festejo, Juanconfer S.L. plantea en su oferta la celebración de una corrida de rejones al día siguiente, para con ello hacer aún más atractiva la

Cabe reseñar que Juan Manuel Rodríguez Vélez ha organizado durante los últimos veinte años un gran número de festejos, en localidades como Cazorla, Gerona, Aranjuez, Almendralejo, Constantina, Ayamonte, Villanueva del Arzobispo, Villacarrillo, Yecla, Berja, Utrera o Priego, donde en el año 2005 fue el primer empresario en ofrecer toros en una portátil tras el cierre al público de Las Canteras, en concreto una corrida de toros y una novillada-mixta, siendo igualmente el responsable de la plaza de Cabra durante un buen número de años, destacando en este sentido la programación ofrecida con motivo del 150 aniversario del coso egrabrense.

Por otra parte y al frente de Juanconfer S.L. fue el responsable de la reciente inauguración de la plaza de toros de Utrera el pasado mes de septiembre, un exitoso evento en el que se registró una asistencia de 5.000 espectadores, tomando parte en el mismo primeras figuras del escalafón como Manzanares, El Fandi, Daniel Luque y Luís Vílches.

Con la presentada hoy por Rodríguez Vélez, el Consistorio prieguense ya cuenta con cuatro ofertas formales sobre la mesa, a las que, en breve deberá dar una respuesta, toda vez que los plazos se acortan y la inauguración aún no cuenta ni con fecha ni con empresa responsable de la misma.